



Entrevista

Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

“Tuvimos una reunión bastante rica con el canciller Marcelo Ebrard, estuvieron los dirigentes estatales del PVEM -las 32 representaciones- más nuestro coordinador en la Cámara de Diputados y todos los diputados federales que formamos parte de la plataforma verde. Se abordaron los temas preocupantes de una política para nuestro país; qué va a pasar con la economía, cómo vamos a aprovechar este momento único que en nuestros tiempos se está presentando. Los retos que tenemos y complicaciones como agua, energía, conectividad y, por supuesto, el cómo lo va a hacer basado en la experiencia”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4710?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AKNrJoyuOrKQDb4&ithint=video&e=Yaadx7>